

Cine



La IA, ¿oportunidad o condena para la animación? —P41

## ESCÁNDALO EN LA SANIDAD MADRILEÑA

# El hospital de Torrejón ordenó reutilizar material de un solo uso

● Los directivos despedidos denunciaron en el canal ético de la empresa la instrucción

● Sanidad investiga si ha habido irregularidades en el centro médico

● Feijóo reclama que se haga una auditoría con “absoluto rigor”

PABLO LINDE  
Madrid

Los directivos despedidos del hospital de Torrejón (Madrid) denunciaron en el canal ético una instrucción que recibieron para reutilizar material sanitario de un solo uso con el fin de aumentar los beneficios. El grupo Ribera Salud, gestor del centro médico público pero de gestión privada, niega que esta práctica se realice, pero EL PAÍS ha accedido a documentación que corrobora esta orden. En su denuncia, los antiguos cargos añadían que se les demandaba esterilizar catéteres de un solo uso. “Esta acción no es legal, por ficha técnica ese material no se puede reestérilizar”, dijeron los despedidos, que añadieron que estas medidas eran “malas praxis” que podían comprometer la “salud de los pacientes”.

Ante las revelaciones que está publicando este periódico, el Ministerio de Sanidad ha comenzado una investigación para comprobar si ha habido irregularidades. También se pronunció el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, que exigió una auditoría del hospital “con absoluto rigor” y comentó que de los hechos conocidos podría haber una responsabilidad que va más allá de lo administrativo. —P32 Y 33



**La nueva fiscal general se propone “sanar la profunda herida”.** Teresa Peramato, nueva fiscal general del Estado, compareció ayer en el Congreso para someterse al examen preceptivo de los diputados. En su intervención se propuso sanar “la profunda herida” en la institución tras la condena de su predecesor, Álvaro García Ortiz. JAIME VILLANUEVA —P20

## España renuncia a ir a Eurovisión tras la admisión de Israel

HÉCTOR LLANOS MARTÍNEZ  
Madrid

España, Países Bajos, Eslovenia e Irlanda anunciaron ayer que no participarán en Eurovisión 2026 tras la decisión de la Unión Europea de Radiodifusión de mantener a Israel en el certamen. En la asamblea general celebrada

en Ginebra, los miembros aprobaron con 738 votos a favor, 264 en contra y 120 abstenciones un nuevo paquete de medidas sobre el sistema de votación.

RTVE, que pidió sin éxito una votación específica y secreta, no emitirá la final, aunque sí acudirá a Eurovisión Junior. —P40

S  
MODA



S Moda, las tendencias desde un punto de vista diferente



EL PAÍS

## ELECCIONES EN EXTREMADURA

El PP busca una mayoría que le evite quedar en manos de Vox

María Guardiola parte como clara favorita

ÁNGEL MUNÁRRIZ  
Mérida

La popular María Guardiola parte como favorita en la campaña de las elecciones autonómicas de Extremadura, que empezó anoche. Su objetivo es lograr una mayoría que le evite quedar en manos de Vox, pero los sondeos apuntan que necesitará el voto de los ultras para seguir gobernando. El candidato del PSOE, Miguel Ángel Gallardo, busca limitar los daños ante una cita en la que parte con muy pocas opciones reales.

—P16 Y 17

**El ‘caso Salazar’ abre un frente a Sánchez en el PSOE**

JOSÉ MARCOS  
Madrid

El líder del PSOE, Pedro Sánchez, tiene ante sí un frente interno por la gestión que la dirección federal ha hecho del caso de Francisco Salazar, que fue colaborador del presidente del Gobierno y al que dos militantes socialistas que trabajan en La Moncloa denunciaron por acoso sexual. Voices del PSOE están pidiendo llevar el escándalo ante la Fiscalía para que lo investigue. —P18

**Europa asume que Ucrania debe ceder territorio si quiere la paz**

D. VERDÚ / M. R. SAHUQUILLO  
París / Berlín

Europa empieza a asumir que Ucrania deberá ceder territorio a Rusia si quiere la paz. En Bruselas crece la idea, no admitida públicamente, de que el país tendrá que hacer esos sacrificios como un mal menor, lo que deja una sensación de impotencia. —P2